
Compte rendu du CA du 1er septembre 2020 

En présentiel dans notre garage, distance ‘Covid’ réglementaire 

Début de la réunion 20h15 :   10 présents, Bernard est excusés, et François également (qui a 

donné son pouvoir à Aurélie).  Catherine a démissionné. 

Points logistiques  

 Clôture de l’année 2019-2020 :  
RDV chez l’expert-comptable la semaine 37 
 

 La participation au forum et ruche aux projets 
La date du forum a été annoncée avant l’été, un questionnaire pour trouver des bénévoles a 
été mis en place.  
Résultats : 6 adhérents ont répondu pour tenir les deux stands. Cela pose question sur la 
considération de la vie associative de 728 adhérents.  
o Zak a proposé de coordonner l’organisation du forum. Le forum est l’occasion de 

présenter l’association au grand public et de positionner l’association dans l’espace des 
activités de Grenoble.  

o Aurélie s’occupe de la guinguette : A la date du 1 septembre, Claire, Raf et Aurélie 
tiennent un créneau de 3 h.  

 

 Les pré-inscriptions  
= Jean-claude a créé un fichier pour suivre les inscriptions.  

o Beaucoup d’intermédiaires pré-inscrits, des déséquilibres en inter-avancé 
o Pre-inscriptions : En jazz roots débutant + plutôt qu’en débutant.  
o Quelques cours peu de pré-inscriptions  
= Discussions avec les  profs pour trouver des solutions selon les effectifs que nous pourrons 
accueillir cette année.   
 
Concernant les réponses aux questions, Aurélie fait la permanence depuis le 24 août aux 
mails envoyés à , Romain va prendre le relai.  inscription@grenobleswing.com
Afin de se coordonner avec les réponses Facebook : Raf, Zak et Elsa sont ajoutés à cette liste 
de diffusion.  
Attention problème logistique, changement d’adresse pour cette liste de diffusion qui va 
devenir  inscriptions@grenobleswing.com
 
Elsa prend le relai sur la communication Facebook. C’est elle qui mettra en forme et 
proposera des idées pour que le compte Facebook soit plus actif.  
 
 
Organisation pour la rentrée 2020 : 

Dans le cadre de la rentrée 2020 - 2021, il est nécessaire de mener une réflexion pour 
intégrer les conditions sanitaires à notre pratique de la danse. 
Grenoble Swing en tant qu'association ne peux pas se soustraire aux contraintes sanitaires, 

et notre association basée sur l'activité de bénévoles, n'est pas soumise aux contraintes 

économiques. Cela permet donc de penser une reprise selon certaines conditions. Nous 

avons vécu au mois de mars, un arrêt du jour au lendemain. Cette rentrée est aussi 

l’occasion de réfléchir de façon plus anticipée à une organisation  pour l’association selon 

différents scénarios.  
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= en cas de restriction de notre activité :  

* si on ne peut maintenir que des cours solo ?  

* si on doit réduire les effectifs dans les salles ? 

= quelle politique de remboursement (total ou partiel) doit être annoncée aux élèves ? 

Nous devons d’abord procéder à une évaluation budgétaire pour voir ou l’on va, notamment 

en termes de coût des salles et du maintien de notre éventuel soutien financier.  = Aurore et 

Aurélie se chargent de vérifier le contrat des salles  

 

 Vote pour la reprise des cours : Oui (8 pour, 3 abstentions) 

La première discussion concerne la reprise ou non des activités de Grenoble Swing. Dans le 

contexte sanitaire actuel, il semble possible de reprendre des activités. Il va de soi que les 

gestes de protection constituent de fortes contraintes qui impliquent des renoncements. 

Toutes les pratiques et les formes ne seront donc pas encore possibles durant cette 

période exceptionnelle. 

Au vu des contraintes importantes d’organisation liées au contexte sanitaire actuel et qui sont 

chronophages, nous prévoyons la rentrée le lundi 14 septembre et l’AG en octobre. 

Nous prenons en compte les recommandations officielles de divers organismes (Ministère de la 

culture, des sport, FFDanse notamment).  

Les supports :  

https://www.cnd.fr/fr/file/file/1592/inline/Danse%20et%20cirque%20-
%20Aide%20a%20la%20reprise_DGCA%2026%20juin.pdf 

 
http://ffdanse.fr/publish/accueil/actualites/Courrier-collectivites-territoriales-ouverture-cours-
danse-aout2020.pdf 

 

Notre mot d’ordre est d’éviter la transmission du virus en supprimant les risques ‘évitables’ au 

maximum.  

Afin de préparer cette réunion, un email a été envoyé à la liste des 38 profs bénévoles de 

l’association.  

 Les expressions sont partagées sur la question de la rotation des élèves.  

 l’ensemble semble partager l’idée de pouvoir enseigner avec un masque (qui est 

obligatoire).  

Une réunion va être faite très vite avec les profs pour leur expliquer la position du CA concernant 

les précautions que nous avons définies dans le fonctionnement des cours au vu de la situation 

sanitaire actuelle. 

Questions débattues et nos conclusions :  

- La distanciation  

Prévoir 2 m entre les couples, 1 m entre les danseurs en solo. 

= Raf, Jean-Claude et Aurélie vont mesurer mercredi soir à Canta  pour évaluer le nombre 

de danseurs/ couples qui pourront être admis à un cours selon la taille de la salle.  
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- La rotation dans les cours  

Les changements de partenaires  pourront être envisagés suivant les modes suivants :  

a) après des vacances, ou après une pause d’un cours de solo 

b) en formant des mini groupes de 4 danseurs (2 couples), qui pourraient être 

modifiés de temps en temps, voire après une période comme en a).  

Il est entendu qu’on ne pourra forcer qui que ce soit à tourner mais si une période de 15 

jours est proposée par les profs.   

- Constitution d’un kit  

= Chaque couple de profs aura reçu un kit comprenant un flacon pompe de gel 

hydroalcolique, des lingettes désinfectantes pour nettoyer la sono et qqs masques papier 

pour commencer l’année  

= tout est en commande.  

= demander aux profs leur préférence entre masque jetable ou en tissu, pour la suite.   

= écriture d’un document pour expliquer les conditions de chaque salle pour faire 

respecter les règles définies et d’aérer les salles.  

 

- Circulation dans les différents locaux loués 
= se renseigner sur les différentes salles  (circulation des élèves, co-activité, poste 
désinfection, affichage, …) 
 

- Pour les élèves :  
Dans le document de la FFDanse :  
« Pour les personnes ayant contracté le Covid-19 (test RT-PCR positif et/ou images spécifiques au 
scanner thoracique et/ou symptomatologie évocatrice d’une atteinte par le covid-19), ayant été en 
contact avec des malades confirmés ou en provenance de pays considérés à risque pour la 
propagation du covid-19, une consultation médicale s’impose avant la reprise ». 

 Alerter les élèves sur ce point, et déclaration sur l’honneur de ne pas présenter de 

problèmes de santé  

* Obligation de gel hydroalcoolique sur les mains chacun son tour en entrant dans la 

salle  

* port de masque tout le long du cours pour tous.  

* Les vestiaires seront condamnés, aussi il faudra s’arranger pour changer ses chaussures 

sans cohue, avant le cours (en bas, avant de rentrer chez Canta, par exemple).  

 

= Des documents vont être préparés par les secrétaires à destination des profs et des 

élèves, spécifiant les consignes et une déclaration sur l’honneur pour chaque élève inscrit.   

 

 Le non-respect des consignes pourra mener à une exclusion de l’association.  

 

- Discussions avec les  profs  

 pour trouver des solutions selon les effectifs que nous pourrons accueillir cette 

année.   

 réfléchir une organisation pour permettre leur maintien. Ce qu'il va falloir gérer c'est 

l'absentéisme. 

* des personnes malades 

* des personnes qui ont été en contact avec les malades 

=> Descriptif des cas contacts  

* des personnes en quarantaine 



 

Les soirées :  

Pour l’instant pas de soirées  organisées à Grenoble Swing. Dans le cadre de l’organisation 

proposée dans les cours, il ne semble pas cohérent de proposer des soirées à nos 728 

adhérents. Si 450 adhérents prennent des cours,  300 personnes ne viennent que danser aux 

soirées. Afin de ne pas couper ces personnes des activités de l’association, il semble 

important de proposer aussi des créneaux pour des pratiques plus ponctuelles. 

= Proposition de garder le rondeau un samedi et dimanche par mois pour proposer des 

entrainements sur inscriptions, dont il faut définir les modalités d’organisation et les 

bénévoles qui voudront prendre la charge de cette organisation.  

 

Les entrainements  

=> mêmes conditions que les cours : pas de rotations, masques, et inscriptions obligatoires 

car places limitées.  

Zak coordonne l’équipe entrainements. Plusieurs personnes se sont portées volontaires.  

Il est important de trouver un système qui va permettre de réguler l’inscription à  ces 

créneaux pour permettre l’accès au plus grand nombre.  Zak proposera un doc à compléter 

quelques jours avant l’entrainement où les personnes intéressées pourront s’inscrire.  Les 

mêmes règles qu’en cours seront appliquées (on vient avec un partenaire, on ne change pas, 

sauf dans les conditions décrites plus haut).  

Révision du vote pour la tarification de plusieurs créneaux :  

Dans le cadre du budget prévisionnel, il semble important de mener quelques actions qui 

permettent de développer une pratique pour des projets portés par les adhérents, et qui ne 

sont pas sous le format classiques des cours. Des créneaux d’entrainements pour des projets 

spécifiques. Surtout dans cette période, où les espaces de pratiques seront de toute façon 

en accès limité.  

 Vote pour que le cours ‘Accros’, ‘Team city battle’ et ‘Work team’ soient gratuits : Oui 

(10 oui, 1 abst)  

 Vote pour gratuité de la seule troupe cette année : Oui (6 oui, 1 non, 4 abst) 

 

Fin de la réunion à 22h45.  

Une autre aura lieu bientôt pour compléter celle-ci et après consultation des profs.  

= Aurore s’occupe d’organiser la réunion 

Au vue des conditions sanitaires, il semble important de pouvoir réévaluer rapidement la 

situation.  


